

Karrieretag im Berufsschulzentrum Stockach

Am 02.02.2024 fand der Karrieretag im Berufsschulzentrum Stockach statt. Wir, die Azubis und Studenten von allsafe waren vor Ort, um unser Unternehmen möglichst vielen Schülern vorzustellen. Bereits am Vortag sind wir nach Stockach gefahren, um unseren Stand aufzubauen, damit alles für den Karrieretag bereit war.

Unser Stand zog eine beträchtliche Anzahl von potenziellen Azubis und Studenten an. Wir nutzten die Gelegenheit, um unser Unternehmen sowie unsere Produkte zu präsentieren und Gespräche mit interessierten Schülern zu führen. Die ausgestellten Schienen, Netze, Gurte und Fittinge verliehen unserem Stand eine greifbare Präsenz.



Um einen lockeren Gesprächsbeginn zu schaffen, nutzten wir das von uns organisierte Tic Tac Toe Spiel, bei dem unsere Produkte zum Einsatz kamen. Das Spiel zog einige spaßfreudige Schüler an und ermöglichte es uns, mit den Schülern über die Karrieremöglichkeiten bei allsafe zu sprechen. Die Gewinner des Spiels erhielten ein Werbegeschenk, das aus recycelten Schlüsselanhängern und Notizblöcken bestand.

Unser Comic-Motto mit passenden Hoodies und Broschüren verlieh unserem Stand eine besondere Note. Die leuchtende Comic-Wand verstärkte diesen Effekt. Das „Hier sind 100 € für SIE-Schild“, war ein sehr guter „eye catcher“ der positiv dazu beigetragen hat, Schüler und Interessenten anzulocken und ihr Interesse für unser Unternehmen zu wecken.



Zusammenfassend war die Teilnahme am Karrieretag in Stockach eine erfolgreiche Erfahrung für uns als Azubis und Studenten. Wir konnten wertvolle Erfahrungen sammeln und unser Unternehmen auf positive Weise repräsentieren. Wir danken den Veranstaltern für die sehr gute Organisation und freuen uns auf die nächste Messe.